

# Des inondations et une vache tuée à Cousance et Beaufort

Les pompiers sont intervenus à huit reprises, dans la soirée de ce vendredi, pour des inondations provoquées par les orages à Cousance et Beaufort. Une vache a même été tuée par la chute d'une branche.

Les violents orages qui ont frappé le département dans la soirée de ce vendredi 9 août ont fait déborder le ruisseau du Prélion, à Cousance. « Il est insignifiant en période normale, a commenté Christian Bretin, le maire de la commune. Mais là, il est devenu torrentiel ». Le petit cours d'eau est passé par-dessus la route avant d'inonder les cours et les garages de deux propriétés. « En trente ans, nous n'avions jamais eu de problème avec le Prélion. Et là, c'est la troisième fois qu'il sort de son lit en une année. Nous allons regarder avec la police de l'eau et la communauté de communes ce que nous pouvons faire pour que cela ne se reproduise pas. »



Dans la cour d'un particulier, rue du Glacier. Photo Jean-Michel BUTET

## Des arbres sur la route

Les orages se sont déchainés entre 18 h 30 et 20 h 30. Une vache appartenant à un agriculteur, dans le quartier de la route de Fléria, a été tuée par la chute d'une branche. Des arbres ont été cassés et sont tombés sur la route dans le hameau du Rongeon. Il a fallu

les tronçonner pour dégager le passage. La cave de la pizzeria et des dépendances proches ont été inondées.

## Le gymnase inondé

Tout comme le gymnase de Cousance. « Ça n'était jamais arrivé en trente-cinq ans », a souligné le maire. Dans le quartier de la rue Saint-Julien,

l'eau est montée sur les pelouses des pavillons.

« Les canalisations de l'OPH sont sous dimensionnées, c'est ce qui a provoqué le problème. Heureusement, nous avons fait d'importants travaux pour limiter les inondations dans le secteur », a précisé Christian Bretin. Au total, les pompiers de Cou-

## ZOOM

### La cave du restaurant le Bouchon sous les eaux à Beaufort

À Beaufort, les pompiers sont intervenus pour une inondation dans la cave du restaurant *le Bouchon*, route Nationale, peu avant 20 heures. Une quinzaine de centimètres d'eau recouvraient une trentaine de mètres carrés. La pièce abrite les réserves du commerce, un frigo et un congélateur. Après que l'électricité a été coupée, les soldats du feu ont pompé l'eau. L'opération s'est achevée vers 20 h 30. Un autre bâtiment aurait été inondé dans la même rue mais le propriétaire a asséché lui-même son local. Les pompiers, requis dans un premier temps, ne seraient finalement pas intervenus.

sance, Beaufort, et Saint-Amour sont intervenus à huit reprises pour des assèchements de locaux et des reconnaissances à Cousance et Beaufort.

Jean-François BUTET